

OPINIÓN

La colmena

LA NOSTALGIA DEL CAMBIO



MAGDALENA TRILLO

Directora de Granada Hoy

@magdatrillo

EL LJA el “cambio” que más le interese, póngale el rostro que más le apetezca y vaya pensando a quién votar el 22 de marzo. Tanto hemos prostituido y distorsionado la palabra que todo cabe en seis caracteres: la derecha que quiere acabar el “régimen socialista” con la “oportunidad de cambio” que representa Juanma Moreno, los ‘susanas’ que se encomiendan al indiscutible liderazgo de su secretaria general para esquivar el declive de sus propias siglas sin que se note que son los ‘mismos’ los que llevan tres décadas gobernando en Andalucía, los damnificados de IU que han visto cómo Podemos se apropiaba de su programa, de sus militantes y de su espacio electoral al mismo tiempo que eran ‘desahuciados’ de San Telmo y, por supuesto, los ‘extremistas’ de Podemos a los que se intenta demonizar como un peligroso virus capaz de frenar la esperanzadora recuperación mientras ellos, con su “marcha por

el cambio”, vuelven a demostrar a pie de calle que tienen el apoyo de la gente.

La pregunta que muchos analistas se hacen estos días es si Pablo Iglesias despierta la misma ola de simpatía y complicidad ciudadana que en los 80 logró aquel jovencísimo Felipe González que, con su pelo desenfadado, sus pantalones de campana y su chaqueta de pana, surgió de Suresnes suscitando tanto temor en la esfera empresarial como hoy desata ‘El coletas’ en los mercados. Porque entonces también eran radicales, provocadores e ilusos. La dosis de mercadotecnia tal vez fuera menor pero también la sociedad española era otra. Si tenemos en cuenta el cambio generacional, el letargo de entonces y la sobreexposición mediática de ahora, puede que lleguemos a una radiografía muy similar.

Y seamos realistas. En frente de Pablo Iglesias no está Pedro Sánchez, está Susana Díaz. Hacía demasiado tiempo que los socialistas no recibían el calor de la calle y el motivo es sólo uno: esa ‘fontanera’ felizmente embarazada que tan nervioso ha puesto al PP. Los *selfies* se unen a besos y abrazos (¿no va a coger la gripe con tanta exposición?) haciendo más nítida la respuesta. La presidenta lo sabe. Es su mejor encuesta. Ha conectado con los andaluces y está convencida de que va a

tener ‘su’ oportunidad. El ‘efecto Susana Díaz’ es tan potente en cualquier pueblo de nuestra comunidad como lo es el ‘efecto Podemos’ en las ciudades. Si la astucia y la estrategia es un valor en política, ella va tan sobrada como Pablo Iglesias de oratoria. Esta misma semana volvió a demostrarlo en Fitur cuando se unió con exultante naturalidad a la comitiva real y luego no cayó en la ‘trampa’ que le habían preparado en el stand de

Si la astucia y la estrategia es un valor en política, Susana Díaz va tan sobrada como Pablo Iglesias de oratoria

Granada: nada de desplantes, le zampó dos efusivos besos a Sebastián Pérez, hizo campaña en territorio hostil y allí los dejó...

Unas horas antes, era el propio presidente del Gobierno el que despertaba del “letargo invernal” –Susana Díaz casi le contestó en directo a las acusaciones de que va a utilizar Andalucía de “trampolín” para disputarle La Moncloa– para despejar el camino a su ¿sólo

“prometedor”? candidato para Andalucía. Pero, sinceramente, no sé si le ayudó o se lo puso más difícil. Juanma Moreno todavía no ha convencido ni a los suyos de que es el cabeza de cartel que necesitan cuando tienen que enfrentarse a una líder nata y convencer de que la oposición en nuestra comunidad ni está en manos de la juez Alaya ni necesita que se la hagan desde Madrid.

Después del espoleo de Aznar, tal vez haya entendido Rajoy que va tener que bajar a la arena política, tomar decisiones –¿cuánto más tienen que esperar ¡los suyos! para saber si están dentro o fuera de la partida?– y explicar mucho mejor si en su hoja de ruta realmente está la opción de victoria.

Sigo sin ver razones claras para el adelanto, pero bienvenida sea la campaña si logramos que aflojen el cinturón, que nos ‘animen a votar’ restituyendo algo de lo perdido y nos devuelvan la ilusión de creer que un cambio real es posible. Cuando Felipe González protagonizó la ‘movida’ de los 80, los que hoy se disputan la batuta de la transformación estarían estrenando la EGB. A todos nos interesa que 2015 sea un año para sumar, no para restar, y que el ‘cambio’ que todos enarbolan vaya más allá del relevo generacional. Sin la volatilidad de la moda y sin la nostalgia de lo que fue.

La mirada urbana



ÁLEX CÁMARA

No hay motivos para salir a la calle

Hay días en que parece que los astros se alinean para que a uno se le quiten las ganas de salir a la calle. El de ayer era uno de esos: un temporal de lluvia y viento sobre la ciudad, el último día

del –para muchos– el mes más largo del año y, además, con muchas posibilidades de no haber cobrado la nómina correspondiente. La cosa no está para irse de rebajas.

En la trastienda

EL VÍDEO DE JEMI SÁNCHEZ

NADA es casual. ¿Por qué ha salido ahora un vídeo grabado este verano en el que la concejal socialista Jemi Sánchez “baila y se burla” de Juanma Moreno en mitad de la calle? Está muy forzado. Apenas se reconoce al líder del PP y nada tiene que ver la actitud desenfadada de la edil con los cuernos que en su día puso el provocador Berlusconi... Pero la polémica está ahí. Y hay motivos: ¿es ese el comportamiento de un representante público? ¿Qué dura va a ser esta campaña!

Alto y claro

MORALES, UN BUEN DELEGADO

Lo han reconocido hasta los más críticos del PP: Manuel Morales (IU) ha sido uno de los delegados más eficientes del Gobierno de la Junta en Granada. Con ese “muchacho”, como se le llamaba en la Plaza del Carmen, no sólo se podía hablar, sino que trabajaba con tesón y resolvía. No es fácil que un matrimonio de conveniencia se mantenga y menos cuando llega impuesto de Sevilla. Lástima que los intereses partidarios hayan interrumpido de forma abrupta algo que funcionaba.

El Semáforo

Diego Martínez



El Festival acogerá el estreno del espectáculo que La Fura dels Baus ha preparado para celebrar el centenario del estreno de ‘El amor brujo’, de Manuel de Falla.



Director del Festival de Música y Danza

José Antonio Lorente



El programa DNA-Prokids, desarrollado por el Laboratorio de Identificación Genética de la Universidad de Granada, ha sido propuesto para el Premio Príncipe de Asturias.



Investigador de la UGR

Telesfora Ruiz



Aprobar en pleno los nuevos estatutos del Consorcio de Bomberos sin explicar en qué consiste el cambio a los propios afectados da lugar a pensar en falta de transparencia.



Concejal de Movilidad

José Ignacio Wert



Otra reforma surgida de su Ministerio ha puesto a toda la comunidad educativa en contra. Las universidades españolas, entre ellas la de Granada, se oponen a la modificación.



Ministro de Educación

DEPORTES

BALONCESTO ▶ LIGA EBA

Una gran segunda parte

● El Coviran reacciona tras unos 20 minutos de igualdad con el Andújar

93	Covirán Gr.
	19+25+24+25
66	CB Andújar
	18+19+14+15

Jorge Fdez.	10	Muñoz	12
Pablo García	5	Suka-Umu	11
Berni Castillo	22	Raya	6
Miki Almazan	10	Ramos	10
J. Fernández	13	García	12
Javi Hernandez	2	Vazquez	13
Didi García	3	Conejero	0
Álvaro Noguera	9	De La Hoz	0
Oscar Anguita	9	Castilla	2
Nacho Pin	5	Mancera	0
Jorge Rodríguez	5		
Jaime Medina	0		

Árbitros: Aragonés y Araujo (Andalucía). Sin eliminados.

Incidencias: Encuentros disputado en el Pabellón Veleta ante unos 300 espectadores.

David Contreras GRANADA

El Coviran Granada sumó una nueva victoria tras doblegar por 27 puntos a CB Andújar en una gran segunda mitad de los nazaríes. Los granadinos, que no estuvieron bien en la primera mitad, reaccionaron tras el descanso.

El primer cuarto se caracterizó por la igualdad, aunque las primeras ventajas fueron para los locales gracias a la aportación en ataque de Miki Almazán y atrás, de Jesús Fernández, que dominó el rebote. Pero la máxima ventaja nazarí fue de tres puntos, 7-4. Pero Andújar no se fue del partido y, tras un triple de García, se puso por primera vez por delante (10-11). A partir de ahí, la alternancia en el marcador fue constante. Los granadinos no tenían la fluidez en



El CB Andújar no fue rival para el Coviran Granada en el Veleta.

ataque de otros partidos. Dos tiros libres de Raya le dieron la máxima ventaja a los iliturgitanos (14-18), en del último minuto. Los nazaríes, con un parcial de 5-0, acabaron el acto por delante: 19-18.

Al inicio del segundo cuarto, el Coviran pareció salir más entonado (24-21). Pero de nuevo volvió a ser un espejismo y el Andújar reaccionó y con un triple de Muñoz volvió a mandar en el marcador (28-29). Granada siguió mostrándose impreciso en ataque y el cuadro jienense igualó su máxi-

ma renta (29-33). Un parcial de 7-0 para los locales volvió a recuperar la ventaja en el marcador, 36-33. Una canasta de Jesús Fernández le daba la máxima a los nazaríes, 42-35. Al descanso se llegó con el marcador de 44-37.

En el tercer cuarto apareció el Coviran de toda la temporada y poco a poco fue acumulando ventajas en el electrónico gracias a una mayor entonación en el lanzamiento exterior. Dos triples seguidos, de Nacho Pin y Berni, dieron 15 puntos de ventaja a los rojiverdes, 52-

37. Los iliturgitanos no podían frenar el vendaval nazarí, que tenía su máximo exponente en Berni Castillo, 22 puntos al final del tercer cuarto. La ventaja local llegó a los 17 puntos al final del cuarto.

El último cuarto apenas tuvo historia. Los granadinos dominaron a placer. Pablo García puso en 20 la ventaja (74-54). Las diferencias ya no bajaron en lo que restaba de partido. Un 2+1 de Oscar Anguita puso el 85-61. Al final, los guarismos reflejaron una renta de 27 puntos para los locales: 93-66.

Redacción GRANADA

La mala fortuna se cebó ayer con el Presentación de Primera Nacional de baloncesto femenino. Las de Miguel Pérez cayeron por un punto ante el Costa Marbella en su cancha después de fallar un tiro libre a falta de un segundo. El encuentro fue igualado hasta el descanso. El inicio del tercer período fue esperanzador para las locales ya que consiguieron despegarse algo en el marcador. Sin embargo, nada hacía presagiar lo que ocurriría al final.

En el último cuarto, el físico de las malagueñas se impuso. Nada menos que 27-12 fue el tanteo del mismo. Al final, a falta de 1,5 segundos, el Presentación dispuso de dos tiros libres para igualar el choque. Tras anotar el primero, el segundo no entró. El rebote, no obstante, fue para las granadinas, que lanzaron y volvieron a fallar, por lo que no pudieron forzar la prórroga y acabaron cayendo.



El Presentación cayó al final por un punto.

PRIMERA NACIONAL FEMENINA

La fortuna se muestra esquiva con el Presentación

65	Presentación
	14+17+22+12
66	Costa Marbella
	15+17+7+27

Arrivi	20	Olid	15
J. Martín	11	Velasco	3
Ortiz	13	Rojo	14
Ayuso	6	Iborra	13
M. Martín	7	Montero	7
A. Martín	5	Granados	0
Soto	3	M. Gutiérrez	2
De San Pastor	xx	R. Gutiérrez	4
Requena	xx	Alonso	5
Díaz	xx	Tamkor	3
Rojas	xx	González	0
Sánchez	xx		

Árbitros: Nievas y Morcillo. Eliminaron a las jugadoras locales Ayuso y Ortiz; y a las jugadoras visitantes Rojo, Alonso y M. Gutiérrez.

BALONMANO

Paso de gigante hacia la salvación

28	Univ. Granada
22	Tierra Barros

Rocío	Rocío	0	
C. Sánchez	2	Lourdes	1
C. Vera	3	Chari	12
Ana Soriano	3	Belén	1
M. Franco	6	Joana	1
G. Franco	6	Ana	3
A. Rodríguez	4	Cristina	1
Raquel	0	Gloria	0
Mavi	0	Gema	0
Pili Ballesteros	2	Mª Ángeles	3
Cristina Villegas	1	Nerea	0
Emma	1	Sole	0
Amanda	0		
Elia	0		
Inés	0		

Parciales: 3-2, 5-3, 9-5, 11-8, 12-10 y 15-13 (descanso), 15-14, 17-14, 19-16, 19-20, 22-21 y 28-22.

Árbitros: Mendoza Roldán (sevillano) y Visciarelli Lareo (granadino). Excluyeron dos minutos a las locales Ana Soriano (2), Marina Franco, Raquel y Mavi; y las visitantes Chari (2), Belén (2) y Ana.

Incidencias: Partido disputado en el Pabellón de Fuentenueva ante unos 150 espectadores.

Miguel López GRANADA

El Universidad de Granada consiguió su tercera victoria de la temporada en la División Plata femenina de balonmano ante el Tierra de Barros, al que doblegó por 28-22. El triunfo permite a las de Javier Alonso marcar distancia con los puestos de descenso.

El 'Uni' empezó titubeante. Marcadas por la presión, las granadinas echaron en falta el temple que se le vio en otros choques. El 'Uni' pronto tomó ventaja con un primer, aunque ajustado, parcial de 3-2. Sostenidas en el buen hacer anotador de las Franco, las locales contrarrestaron todas las embestidas de la lateral visitante Chari; que llegó a hacer la friolera de 12 goles. La renta se incrementó hasta alcanzar un 9-5 para llegar a situarse en un definitivo 15-13 al término de los primeros 30 minutos.

La segunda mitad fue otro cantar. Las de Almendralejo salieron mentalizadas. Alonso planteó un marcaje sobre Chari, y la '15' de las visitantes permutó su posición de lateral para situarse en el extremo. El Tierra de Barros comenzó a creérselo y a estrechar el cerco. Con un parcial de 0-4 se pusieron por delante: 19-20. Las granadinas despertaron y se pusieron ponerse un tanto arriba (22-21) a falta de cinco minutos. A partir de entonces el cuadro rojo se volcó al ataque y terminó de apuntalar el resultado a la contra. Las de Alonso son ahora antepenúltimas.

RUGBY ► DIVISIÓN DE HONOR B

Victoria y respiro para un gran 'Uni'

● Los arlequinados salen del descenso en un partido enorme

35 Univ. Granada

0 Helvetia Sevilla

Univ. Granada: Manu Villalobos (Pablo Rodríguez, 72'), Choto (Pablo Sanz, 65'), Villaseca (Pepo, 57'), Salagnat, Paco Morales, Quitián (Lucky, 59'), Iorga, Campisi; Sojo (Rubén Arenas, 62'), Migue García; Ceci, Fabián (Cezar, 48'), Rafa Teruel (Agustín Palomino, 69'), Gosio (Juanca, 71') y Torri.

Helvetia: Forte (Gonzalo, 60'), Gallego (Estrella, 41'), Picabea (Chema, 52'), Curro, Beltrán, Pato, Alberto Quesada, Echeco; Jesús (Sayago, 52'), Germán, Jorge Martínez, Antonio Ruiz, Inchu (Maseau, 41'), Arturo Íñiguez (Villalobos, 60') y Carlos Quesada (Villar, 52').

Tanteo: 3-0 (2') Migue García (d.), 8-0 (15') Choto. 11-0 (22') Migue García. 18-0 (30') Salagnat, Migue García (t.). 23-0 (35') Campisi. 28-0 (40') Salagnat. 35-0 (48') Campisi; Migue García (t.).

Árbitro: Nievas (andaluza). Expulsó al local Salagnat (56') y al visitante Pato (56'). Excluyó por 10' al local Campisi (62').

Incidencias: Unos 100 espectadores.

J. J. Medina GRANADA

El Universidad de Granada cumplió y con creces en el derbi ante el Helvetia Sevilla. Los arlequinados pasaron por encima de un rival que nunca se encontró cómodo sobre el enfangado campo de Fuentenueva. Por primera vez en División de Honor B, el 'Uni' dejó

a cero a un oponente en el marcador. Y en lo referido a esta temporada, es la segunda victoria del equipo de Manolo Conde sumando bonus y sin dejar que el rival lo haga (35b-0).

El partido fue el más completo del equipo granadino en casa, más que nada porque el rival no marcó y apenas tuvo ocasiones de hacerlo. Basado en una delantera que funcionó perfectamente y que en

Es la primera vez desde el ascenso a DHB que el 'Uni' deja a cero a un contrincante

las situaciones estáticas ganó muchos balones, y en una tres cuartos que no se dejó superar nunca.

Migue abrió el marcador con un *drop* temprano que anticipó el primer ensayo. Todos llevaron la misma factura pero diferente rúbrica. Los cinco fueron de *maul* (plataforma de empuje con los jugadores de pie). Si en partidos anteriores fue un talón de Aquiles, ayer fue la llave de la victoria. Choto posó el primero y los tres siguientes antes del descanso, entre los minutos 30 y 40, los fir-



La lluvia dio tintes éticos al choque del 'Uni' ayer.

ÁLEX CÁMARA

maron Salagnat (2) y Campisi. En el intervalo, el 'Uni' ya tenía en su poder el bonus (28-0).

En la segunda parte, el 'Uni' se limitó a controlar el juego y a dejar que pasaran los minutos. Campisi, en una jugada larga de *pick and go* despejó cualquier duda con el 35-0 final. El Helvetia tan sólo asomó a diez minutos

del final, pero su larga jugada la interceptó Gosio, que se recorrió todo el campo pero fue placado a dos metros del ensayo. Hubiera sido la guinda.

El Universidad de Granada abandona el penúltimo puesto esta semana y ya saca seis puntos al último y tres al ahora penúltimo, el Boadilla.

rrieron los minutos. No obstante, las baleares se marcharon con 7-8 al primer tiempo muerto obligatorio. Las granadinas se repusieron y llegaron al tramo final con un ajustado 23-22. Santos pidió tiempo muerto, y tras él se alcanzaron los dos puntos definitivos para poner el 1-0 en el electrónico.

El segundo set no deparó tantos problemas para el 'Uni'. A la incommensurable actuación habitual de Celia Bédmar se unieron una soberbia Belén Cabrera, que anotó tres puntos cuando el marcador aún estaba verde, y la no menos destacada Nerea Rodríguez para cerrar un contundente 25-17.

El último periodo comenzó con tanteo favorable para el 'Uni', pero Fran Santos decidió rotar y las baleares acabaron por estrechar el cerco sin éxito. El 3-0 final deja a las universitarias a tres puntos del segundo: el CV Sant Cugat.



Imagen del duelo de ayer.

CD UGR

FÚTBOL SALA

El Monachil da la cara ante el pontente UCAM

2 Monachil 2013

4 UCAM Murcia

Monachil 2013: Azahara, Ceci, Poca, Bárbara, Noe -cinco inicial-, Lucía, Amanda, Fabi, Paloma, Eli y Estefa.

UCAM Murcia: Irene, Mari, Merche, Rocío, Cristina -cinco inicial-, Basti, Sonia, Pepa, Clara, Noelia, Cristina y Arancha.

Goles: 0-1 (10') Cristina. 0-2 (14') Clara. 1-2 (16') Noe. 1-3 (25') Pepa. 2-3 (25') Noe. 2-4 (31') Mari.

Árbitros: Navarro Lozano y Ortiz de la Osa Zurita (granadinos). Amonestaron a la jugadora local Ceci.

Incidencias: Partido disputado en el Pabellón Manuel Robles de Monachil ante unos 60 espectadores.

Manu López MONACHIL

Gran partido del Monachil 2013 ante el mejor equipo de la categoría, el UCAM Murcia. Las granadinas vendieron cara su derrota ante un rival que tuvo muchas dificultades para llevarse los tres puntos.

El Monachil mantuvo desde el inicio una gran intensidad. Ya en el primer minuto Poca falló un penalti. Pero el UCAM hizo valer su calidad para adelantarse por partida doble con los tantos de Cristina y Clara (14'). El Monachil reaccionó por mediación de Noe (1-2) para cerrar una gran primera parte.

La misma tónica se dibujó en el segundo período. Abierto con un intercambio de goles. Lo intentó el Monachil, que llevó la iniciativa, pero la gran defensa y los buenos contragolpes del rival evitaron la sorpresa.

PRIMERA MASCULINA

Las bajas lastran a los de Cipri Pérez

3 Vol. Almoradí

0 Univ. Granada

Voleibol Almoradí: Coletto, Benguer, Lorenzo, Martínez, Illescas y Baldo -seis inicial-. También jugaron Roca -líbero-, Frutos y Aguilar.

Universidad de Granada: Pérez, Méndez, Moya, López, Ferrer y Ruiz -seis inicial-. También jugaron Díaz -líbero-, Maldonado y Moreno.

Parciales: 25-19 (17'), 25-23 (23') y 25-22 (21').

Árbitros: Fabio Ancora y Pablo Granados (alicantinos).

Incidencias: Partido disputado en la Ciudad Deportiva de Almoradí, ante la presencia de unos 50 espectadores.

VOLEIBOL ► SUPERLIGA 2 FEMENINA

Fuentenueva, testigo de honor de un repaso

3 Univ. Granada

0 Ciutat Cide

Universidad de Granada: Morales, Celia Bédmar, Nerea Rodríguez, Alba García, Belén Cabrera, Marta Subires y Paula García (líbero) -seis inicial-. También jugaron Ortín, Almagro, Castro, Ochoa.

Ciutat Cide: Canyete, Pons, Aída Pons, Martínez, Pol, Jurado y López (líbero) -seis inicial-. También jugaron Deicás y Manresa.

Parciales: 25-22 (29'), 25-17 (23') y 25-23 (25').

Árbitros: Julio César Santana (valenciano) y Juan Pablo Rubia (granadino). Sin amarillas.

Incidencias: Unos 200 espectadores en Fuentenueva.

Miguel López GRANADA

El Universidad de Granada de voleibol femenino se impuso ayer al conjunto balear del Ciutat Cide por 3-0. Un triunfo de prestigio que redime a las granadinas después de caer en la primera vuelta ante las mallorquinas por 3-2 y hacer lo propio la semana pasada ante el líder VP Madrid tras desperdiciar una ventaja de 0-2.

Las de Fran Santos salieron muy enchufadas en la primera manga, y pronto consiguieron instalar en el marcador una primera diferencia de 6-4. El trabajo grupal de las locales les permitió ir ganando en confianza a medida que transcu-

Deportes DP

ORO

Abel Resino
Entrenador de fútbol



El Granada volvió a ganar en Liga cuatro meses después. Desde su llegada, el equipo rojoblanco ha sumado cuatro de seis puntos posibles.

PLOMO

Claude Le Roy
Seleccionador de Congo



El francés no reaccionó a los goles que Congo encajaba ante la República Democrática de Congo, en la lucha por las semifinales de la Copa de África.

FOTO FINISH



GRANADA HOY

Padial acaba décimo cuarta en su despedida de la Universiada

La biatleta granadina Victoria Padial y el esquiador de fondo guipuzcoano Imanol Rojo se han convertido en los primeros españoles que han acabado su participación en la Universiada de Invierno Granada 2015, al completar su concurso en dos de las cuatro especialidades deportivas disputadas en Eslovaquia. Los mejores resultados los ha logrado Padial, que ayer logró una magnífica décimo cuarta posición en la última de las cuatro pruebas de biatlón en las que ha participado, la de 12,5 kilómetros con salida en masa, en la que logró participar gracias a los buenos resultados de días anteriores. Y es que Padial en las otras pruebas en que ha participado de esta Universiada concluyó en la decimo séptima en los 15 kilómetros individual, repitió este resultado en los 10 de persecución y fue trigesima quinta en los 7,5 kilómetros sprint.



ALEX CÁMARA



GRANADA HOY

Una victoria que vale un Potosí

El equipo femenino de balonmano del Universidad de Granada logró ayer una importante victoria ante BM Tierra de Barros (28-22) y dio un paso que puede ser determinante de cara a quedarse un año más en la División de Honor Plata.

La llama llega mañana a Granada

La antorcha de la Universiada pondrá hoy rumbo hacia Granada desde Eslovaquia, donde ya se han celebrado varias competiciones. La llama se encenderá mañana en el pebetero ubicado en el Palacio de Congresos tras realizar un recorrido por Sierra Nevada y por la ciudad.

Deportes DP

ORO

Abel Resino
Entrenador de fútbol



El Granada volvió a ganar en Liga cuatro meses después. Desde su llegada, el equipo rojoblanco ha sumado cuatro de seis puntos posibles.

PLOMO

Claude Le Roy
Seleccionador de Congo



El francés no reaccionó a los goles que Congo encajaba ante la República Democrática de Congo, en la lucha por las semifinales de la Copa de África.

FOTO FINISH



GRANADA HOY

Padial acaba décimo cuarta en su despedida de la Universiada

La biatleta granadina Victoria Padial y el esquiador de fondo guipuzcoano Imanol Rojo se han convertido en los primeros españoles que han acabado su participación en la Universiada de Invierno Granada 2015, al completar su concurso en dos de las cuatro especialidades deportivas disputadas en Eslovaquia. Los mejores resultados los ha logrado Padial, que ayer logró una magnífica décimo cuarta posición en la última de las cuatro pruebas de biatlón en las que ha participado, la de 12,5 kilómetros con salida en masa, en la que logró participar gracias a los buenos resultados de días anteriores. Y es que Padial en las otras pruebas en que ha participado de esta Universiada concluyó en la décimo séptima en los 15 kilómetros individual, repitió este resultado en los 10 de persecución y fue trigesima quinta en los 7,5 kilómetros sprint.



ALEX CÁMARA



GRANADA HOY

Una victoria que vale un Potosí

El equipo femenino de balonmano del Universidad de Granada logró ayer una importante victoria ante BM Tierra de Barros (28-22) y dio un paso que puede ser determinante de cara a quedarse un año más en la División de Honor Plata.

La llama llega mañana a Granada

La antorcha de la Universiada pondrá hoy rumbo hacia Granada desde Eslovaquia, donde ya se han celebrado varias competiciones. La llama se encenderá mañana en el pebetero ubicado en el Palacio de Congresos tras realizar un recorrido por Sierra Nevada y por la ciudad.



GRANADA, DEL 4 AL 14 DE FEBRERO

